



三光幼稚園だより 5月号

http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp

ブログ: http://sanko-kg.minato-kyo.ed.jp/blog

Twitter: https://mobile.twitter.com/sankokg



令和5年4月27日

港区立三光幼稚園

園長 藤井 未知江

交通安全の大切さ

園長 藤井 未知江

春休みに園庭の畑を移転し、自転車置き場の設置工事が行われました。本園は多数の子どもが近隣の白金の丘学園の学区域外から通ってきており、園内の自転車置き場の設置は喫緊の課題となっていました。新学期から自転車置き場の使用が開始され、保護者の皆様が譲り合って使ってくださいています。自転車を利用する際の通園の際には、特に道路上での安全に十分に気を付けていただくとともに、幼児用のヘルメットの使用は勿論、自転車のシートベルトの使用も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

5月11日(木)から5月20日(土)まで、春の交通安全運動が実施されますが、工事やマンション建設などに伴い、地域では交通量が増加傾向にあります。

園では交通安全の大切さを視覚的な教材などを用いて具体的に指導をしていますが、それでも、園から一歩出た途端、狭い歩道を一人で走り出す子どもの姿を見かけることがあります。交通ルールを守るとは自分の安全や命を守ることにつながります。ご家庭でも園への送迎時は勿論、日頃から「なぜ危ないか」を具体的に教えていただき、基本的な交通ルールを守る大切さについて話し合い、子どもたちの交通安全に対する意識を高めていただきたいと思います。

✿ 教育目標 ✿

じょうぶで元気な子
豊かな心をもつ子
自ら考えて行動する子



ボルダリングを楽しんでいます



大きなこいのぼりが泳いでいます



避難訓練を行いました

5月の保育のねらい

3歳児たんぽぽ組



- 喜んで登園し、気に入った物や場を見付け、安心して遊ぶ。
- 園生活の仕方を知り、教師と一緒に身の回りのことをやってみようとする。

4歳児ちゅうりっぷ組

- 自分の思いやイメージを言葉や動きで表しながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
- 友達や先生と触れ合いながら、戸外で過ごす心地よさや体を動かして遊ぶ楽しさを感じる。



5歳児すみれ組

- 友達とイメージや思いを出し合いながら一緒に遊びを進めることを楽しむ。
- 学級の友達と思いや考えを出したり、工夫したりしながら様々な活動を意欲的に進めようとする。
- 身近な動植物の世話を通し、自然物に興味や関心をもち、調べたり自分から関わったりする。

